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Berichte aus den Fachschaften

Info (Björn): 
 es wird über eine Veränderung der Form der Vorlesung Informatik 4 diskutiert
 ebenso über einen Umbau der Technischen Informatik
 Mathe soll sich an Informatik orientieren
 Studenten, die im Nebenfach Informatik studieren, sollen in Zukunft die Prüfung 

teilen können, d.h. nicht über 2 Vorlesungen eine Prüfung, sondern zu jemweils einer 
Vorlesung eine Prüfung

Mathe (Michi):
 Dreiecksevaluation

 im Zusammenhang damit wurde die schlechten Möglichkeiten zum Lernen 
festgestellt

 das soll geändert werden, bei der nächsten Sitzung möglichst an den UstA 
herangetragen werden

 positives Feedback zur Evaluation, aber noch keine Auswertung
 Bestätigung der Kürzungen im Rechenzentrum (Druckkontingente), keine 

Bezuschussungen von Projekten, Stellenbesetzung: wenn ein Professor wegfällt, gibt 
es keine „Zwischenfinanzierung“ bis zur neuen Berufung

 Einsparungen an der gesamten Uni ab nächstem Semester

ETec (Heiko):
 neue FSLeiterin ist eine Erstsemestlerin!

WiWi (Micha):
 geplante Evaluation der Tutorien (Testphase, in Diskussion mit dem Studiendekan)
 WiWiWi: zu viele Leute, Rechenzentrum soll beim nächsten Mal geschlossen werden, 

eventuell ungünstige Standorte der Verkaufsstände
 sonst positives Feedback

 WiWiSo: voraussichtlich am 24. 6. 2004
 Probleme bei der Anmietung eines Raumes für den „CrashKurs“ (MatheNachhilfe 

für Klausuren)
 in Zukunft erklärt sich die FS bereit, einen Raum zu stellen

Mach/CIW (Michi):
 Studienkommission CIW: Studiendekane beraten über zusätzliche Vorlesungen bei 

Mathe
 ErasmusKooperation soll wieder aufgenommen werden (nur Mach)

Top FriCard:



 Bestätigung durch Sievers, dass keine Briefe mehr herausgeschickt werden
 Ab 23. 2. PIN/TANSystem
 Es sollen Brife an die Leute geschickt werden, die noch keine FriCard besitzen, sich 

bald eine machen zu lassen

Geist/Soz (Julia):
 die von der FS angebotenen Workshops trafen in den anderen FSen auf eher wenig 

Interesse

Feriensitzung: 2.3.2004

Wahlen:
 Fazit: längere Planung, Umstellungen im Rechenzentrum, schlechte Beteiligung der 

politischen Hochschulgruppen
 Stellungnahme in die FSen mitnehmen
 Unterstützen dies die Wahlleiter?
 Gibt es konstruktive Kritik? (an fskintern@usta.de)

UniFest:
 kritisiert wurde gleichartige Musik
 schlechte Beteiligung der Helfer (Verantwortlichen) beim Abbau
 in den FSen nach einem Stimmungsbild zum Fest fragen > kultur@usta.de
 am 26.6.2004 UniFest
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